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SEZIONE GIOVANILE 
 
 

                     Roma, 15 febbraio 2002 
 
 
 

        Ai Saffioti’s  boys nescio nomen 
 

 
 
 Cari colleghi ignoti, 
 
 purtroppo così vi devo chiamare, visto che non avete il coraggio di identificarvi.  
 
         Mi corre l’obbligo di fare alcune precisazioni sull’articolo di giornale di Italia Oggi 
dell’08/02/2002. 
 
 La richiesta di annullamento del bando del corso per il passaggio dalla fascia C alla fascia B 
è scaturita dopo un incontro democratico, termine forse a voi sconosciuto, con 40 colleghi che erano 
a loro volta portatori d’interessi di altri colleghi che hanno manifestato la loro disapprovazione per 
il bando in quanto lesivo dei propri diritti. Dopo la richiesta di annullamento, è stato inserito nella 
contrattazione decentrata l’allargamento per la partecipazione al corso alla maggior parte dei 
colleghi ed è stato eliminato lo sbarramento del 30%. 
 
 Tutto ciò è frutto di lavoro che si concerta con i colleghi, distogliendo tempo ai propri 
comuni e ai propri interessi. Per cui le fantasie che i soliti N.N., sicuramente portatori di interessi 
esclusivamente personali – egoistici, divulgano circa il  fatto  che “ l’annullamento del bando è 
dovuto al motivo che i colleghi già iscritti in fascia B cercano di ritardare il passaggio di quelli della 
fascia C” , sono totalmente prive di fondamento. 
 
 Vedete N.N., il sindacato fa le battaglie nell’interesse dell’intera categoria e non per soli 
quattro N.N. che hanno l’esclusivo interesse egoistico di fare subito il corso pregiudicando altri 
colleghi. 
 
 Le energie che sto impiegando sono tutte indirizzate a far partecipare al corso la maggior 
parte dei colleghi e non solo i più “fortunati”. 
 
 Mi chiedo inoltre: oltre ad ingiuriare le persone, cosa avete fatto per la categoria? Mi viene 
facile a dare una risposta: niente!!! 
 



 Invece a favore dell’Unione si possono annoverare parecchi e significativi successi tra i 
quali vi è sicuramente il primo CCNL  post riforma   che ha dato dignità alla categoria stessa 
benché comunque sono consapevole che alcune cose sono da migliorare. Il disegno di riforma della 
dirigenza statale ha  previsto lo scambio di esperienze professionali tra pubblico e privato: nello 
stesso DDL sono stati ricompresi,  oltre i dirigenti statali ed  i diplomatici, anche i segretari 
comunali. 
 
 Questo inserimento nel DDL è stato voluto fortemente da questa sezione giovanile.  
 

Voi N.N. siete capaci solo di fare del qualunquismo di bassa lega senza nessun elemento 
costruttivo. Allora cari quattro N.N., cercate innanzitutto di avere il coraggio delle vostre idee, 
mettendoci nome e cognome, perché, viceversa, perdete di credibilità non tanto come colleghi ma 
come uomini. Cosa assai più grave.  

 
Sinceramente mi dispiace che dei colleghi abbiano questo tipo di comportamento in quanto 

ledono l’immagine di una intera categoria. 
 
 Pertanto, al Saffioti, padre putativo dei boys, mi permetto di dare un consiglio per i suoi 
quattro  N.N. : insegni loro ad essere uomini e non come diceva il grande Sciascia “quaquaraqua” , 
perchè da grandi uomini si può diventare grandi segretari comunali e non viceversa. 
 
 Comunque sono sempre disponibile ad un confronto con voi, leale e privo di qualsiasi 
riserva mentale. 
                                                                                   Cordiali saluti. 
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